

INFO PARENTS SFA

Avril 2023



Chers parents,

Le printemps nous fera bientôt le cadeau de revenir, comme chaque année. Nous entamons la dernière étape et la fin d'année approche à grands pas. Continuez d'exercer votre influence positive sur vos enfants ainsi que de les soutenir dans leur parcours scolaire. Nous sommes reconnaissants de tout votre investissement.

Voici quelques informations pour les prochaines semaines.

Ateliers pour parents

Le mercredi 29 mars dernier, nous avons organisé un premier atelier: Prévenir l'anxiété. Ce fut un énorme succès et nous tenons à remercier les parents bénévoles ainsi que les organisateurs de cet événement.

Nous sommes heureux de vous annoncer la tenue d'une deuxième soirée d'atelier pour les parents de l'école le jeudi 27 avril 2023, à 19h portant sur : **Être parent à l'ère des écrans**. Pour y participer, il suffit de vous inscrire via le lien suivant :

<https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=0bLmbDdGI0qsfSVDuUeXHxzLKEyN2gpKuO63xiGuSyJUOEo4TjEwQk5NUVo0VIUyM1FYOE8yOS4u>

Les places sont limitées donc inscrivez-vous dans les plus brefs délais !

Pâques

Nous vous rappelons que le congé de Pâques sera du 7 au 10 avril. Profitez de ce moment avec vos enfants pour faire le plein d'énergie.



Semaines importantes à souligner

La semaine du 3 au 7 avril 2023 sera la semaine des éducatrices et éducateurs spécialisés.

La semaine du 24 au 28 avril 2023 sera la semaine du personnel de soutien administratif, aussi appelée la semaine des secrétaires.

Nous oublions parfois de prendre le temps d'apprécier le travail indispensable du personnel éducateur et des secrétaires d'école. Ce sont pourtant des employées dévouées, flexibles, à l'écoute, discrètes et bien organisées qui rendent la vie scolaire de tous les jours plus agréable par leur excellent travail.

Nous vous invitons donc à prendre le temps de leur témoigner votre appréciation !

Vous déménagez ?

Si vous déménagez ou changez de numéro de téléphone, il est essentiel de nous en informer afin de diminuer les délais d'attente pour vous rejoindre lors des urgences. Merci de prendre le temps de nous informer. Ce simple geste nous aide grandement à évaluer nos ressources pour la prochaine année et à préparer une bonne rentrée scolaire pour vos enfants.

Habillement

Nous comprenons que la mode peut évoluer rapidement et avoir un effet sur l'habillement de vos enfants. Toutefois, nous désirons travailler avec vous afin de les conscientiser au fait qu'à chaque lieu correspond une tenue adéquate. Nous demandons votre collaboration pour veiller à ce que leur tenue vestimentaire soit adéquate, c'est-à-dire sans signes ou dessins inappropriés.

La cour d'école en avril

Malgré la belle température qui s'annonce, notre cour d'école sera longtemps enneigée mouillée et/ou glacée et le sera probablement jusqu'en mai. Les enfants doivent être habillés convenablement pour jouer à l'extérieur. N'oubliez pas de toujours envoyer votre enfant avec les vêtements adéquats pour la saison (bottes d'hiver ou de pluie selon les intempéries, manteau, pantalon de neige) lors d'une chute de neige et des vêtements chauds.

De plus, veuillez fournir à votre enfant des chaussures pour la classe.

Rappel de sécurité

Quand le printemps pointe le bout de son nez, c'est l'effervescence. Nous vous rappelons que la plage horaire de la surveillance de l'école est de 7h50 à 15h25. **Pour éviter les attroupements au parc, nous vous recommandons fortement de demander à vos enfants de revenir à la maison après l'école.** Il est donc important d'être vigilant et d'expliquer les consignes de sécurité pour retour de vos enfants à la maison.

De plus, lorsque vous venez reconduire vos enfants en voiture, il est important de respecter le code de sécurité routière dont, **aucun stationnement en double**, de laisser la priorité aux piétons au passage piétonniers et de respecter la limite de vitesse. Nous comptons sur votre coopération habituelle afin de faire preuve de prudence dans votre conduite dans le but de garder les enfants en sécurité.





Fermeture de l'école tempête de neige

Étant donné la fermeture de l'école avec les tempêtes de neige, la journée de reprise est le 22 juin 2023. Un nouveau calendrier scolaire avec les dates corrigées vous a été envoyé par courriel.

Info-CSSDM

Savez-vous qu'il existe un site CSSDM pour répondre à vos questions?

<https://www.cssdm.gouv.qc.ca/contact/>

Les sujets suivants sont abordés :

- L'accueil des nouveaux arrivants
- le traitement des plaintes
- le comité de parents,
- l'organisation des services offerts aux élèves HDAA
- Et autres

N'hésitez pas à communiquer avec nous pour toutes questions.

Claudine Dion

Directrice adjointe

2150, rue Liébert, Montréal (Québec) H1L 5R1
514 596-5032, sifdassise@csgm.qc.ca